



## Paca Accelerator pour accompagner les entreprises innovantes

L'Agence régionale pour l'innovation et l'internationalisation des entreprises (Arii), avec l'aide de la Région Provence-Alpes-Côte d'Azur et de BPI France, ont mis en place un programme original d'accompagnement des entreprises à fort potentiel, baptisé Paca Accelerator. Il s'agit d'aider « les sociétés innovantes matures les plus dynamiques à se développer ». 5 entreprises ont été sélectionnées pour faire partie de la première promotion : Digitech, Sophia Conseil, European Systems Integration, Claranor et **Mapping Control**. Leur parcours a démarré le 20 janvier.

[www.thepacaccelerator.fr/](http://www.thepacaccelerator.fr/)

Les Echos, p.24 – 24/02/16

INDUSTRIE-INNOVATION